



じょうぶな子・よく考える子・支え合う子 『大平中央小学校だより』



＜目指す学校像＞ーともに学び合い、ともに支え合う、元気一杯の学校ー
栃木市立大平中央小学校 令和7年3月号 (文責 校長 関口 俊之)



~~~~ 春3月、一年間のまとめの時期到来！ ~~~~

厳寒の2月があっと言う間に過ぎていき、暖かな春3月を迎えました。固く結んでいた新芽や蕾が膨らみ始め、動き出した生き物たちを目にすることが多くなってきています。学校では、いよいよ年度末を迎え、学習や生活のまとめ、進学・進級に向けた心の準備が本格化してきています。児童一人一人が、自分の成長を認識し、自信と希望をもって進学・進級できるように、最後まで指導・支援に努めて参ります。



— 今年度の振り返りと次年度の見通し —

本校教育目標「じょうぶな子 よく考える子 支え合う子」の達成に向けて、「やりぬく力・学び続ける力・支え合う力」の育成に努めてきました。今年度は、諸感染症の大きな流行や大きな事故やけがもなく、健康を維持しながら、学校生活を過ごすことができました。寒暖や強風等に負けずに校庭で遊んだり、持久走記録会に参加した児童全員がゴールを駆け抜けたりできたことが印象的でした。また、授業はもちろん、家庭学習を奨励してきたところ、意欲的に自主学習に取り組み、ノート10冊以上の努力を積み重ねてきた児童も複数いました。「継続は力なり」の実践力が高まっています。また、随所に、話合い活動を取り入れたことにより、自分の考えをしっかりともつて伝えたり、仲間の考え方や思いをお互いに理解し合い、支え合ったりする姿も多く見られるようになってきています。次年度も、継続して、児童の健全育成に努めて参ります。



~~~ 多くの支援やサポートに感謝！ ~~

今年度も、登下校の見守りや地域育成会等による朝の交通指導をはじめとして、「おはなしたまてばこ」の皆さんによる読み聞かせや、算数や家庭科などの学習支援、サツマイモや米作りのご指導、諸学校行事におけるサポート等、多くの皆様に支えられて、教育活動を展開することができました。ご多用の中、大変ありがとうございました。



＜読み聞かせ(下学年) 2月19日(水)＞

大型の絵本や、書画カメラでモニターに映し出した大画面を見ながら、楽しいひとときを過ごしました。



＜3年そろばん学習 2月26日(水)＞

県珠算ボランティア栃木地区会の2名の方に、そろばんの使い方や計算の仕方を教えていただきました。



※ カラー版は、大平中央小学校のホームページでご覧ください。(いいねのクリックを！)

「大平中央小学校」 アドレス <https://tm2.tcn.ed.jp/o-chuou/>



～ 1・2月の学校教育活動の様子 ～

＜一日入学 1月29日(水)＞

4月に新入学する予定のお子さんと保護者にご来校いただき、保護者は、小学校生活や準備物についての説明や家庭教育学級の受講を、お子さんは、教室で読み聞かせやお絵かき体験などを行いました。



＜5年臨海自然教室 1月30・31日(木・金)＞

茨城県鉾田市にあるとちぎ海浜自然の家で実施しました。一日目は、入所式の後、海浜オリエンテーリングや海の展示館・図書館見学、星空観察を体験して過ごしました。二日目は、活動班の仲間と分担・協力して、塩づくりや窯焼き芋に取り組み、火起こしやかまどの火の管理をしながら、ミネラルたっぷりの塩をお土産にしたり、熱々で甘いシルクスイートを味わったりしました。仲間と食事や入浴をしたり、部屋で一晩を過ごしたりしたこと、よい思い出になったようです。



＜学校公開日 2月5日(水)＞

2・3校時の授業を公開して、たくさんの保護者やご家族の皆さんに参観していただいたり、親子活動に参加していただいたりしました。一年間のお子さんの学びや成長の姿を実感していただけたことと思います。



＜なかよし班遊び 2月19日(水)＞

昼休みに、1～6年生で編制した縦割り班の仲間と、室内でフルーツバスケットやカードゲームを楽しんだり、校庭では、けいどうやドッジボールなどに興じたりして過ごしました。6年生と遊べる最後の機会でした。



＜予告なし避難訓練 2月21日(金)＞

いつ、どこで起こるか分からない災害時に、自分の命を自分で守る力を高めるために実施し、地震発生時に校庭の中央に移動してしゃがんだり、その後の火災発生を受けて外に避難したりする訓練の機会となりました。



＜6年生を送る会 2月28日(金)＞

お世話になった6年生への感謝と卒業を祝う気持ちを伝えるために5年生が中心となって実施しました。開会行事の後、なかよし班ごとに校内ウォークラリー（10箇所のゲーム）を楽しみながら得点をゲットしていきました。最後に、下級生が手作りしたプレゼントを1年生から手渡され、6年生は、照れながらも、嬉しそうな表情を見せていました。心が通い合う素敵な時間を過ごせました。

